

ポポロの森だより

🍏 ご家族様よりナシを頂きました♪ 🍏

職員、入居者共にマスク着用、手指消毒とコロナ感染予防を実施しています。写真撮影時、マスクを外せる時は外しています。



敬老会のお祝い

三味線を持たせていただきました☆

津軽三味線の演奏♪



美味しかったよ〜

うまかば〜い!

梨ね、久しぶりね〜

93歳以上の方にポポロの森より表彰状を送りました/(^^)/

皆様とても素敵な笑顔ですね(^^)

とっても美味しいですよ♪

9月中旬のお誕生日
K様、お誕生日おめでとうございます♪

ネイルやお裁縫を楽しまれています♪

朝夕の気温もぐっと下がり、長崎くんちのしゃぎりや聞こえ秋らしさも増してきました。いかがお過ごしでしょうか。9月、敬老の日のお祝いは4階入居者の「津軽三味線」の演奏を皆様で楽しみました。お祝いの品や写真カードと93歳以上の方に表彰状をお送りしています。敬老の日の昼食にはちらし寿司や天ぷらがあり皆様とても喜ばれていました。また別の日には入居者様ご家族様より梨を頂き「みずみずしいね〜」「食感がいいね」などとても美味しそうに召し上がられていました。ありがとうございました(^)乾燥や冷え込みもあり水分補給・室温管理しっかりと行い、コロナ等の感染症とあわせて皆様の体調管理に努めて参ります。

